



Dirección Municipal
de Patrimonio Histórico
y Cultural de la Ciudad
de Puerto Iguazú



Pionero Fundador Guillermo Osten

Nace en la zona de Tacurú Pucú, 1 de Octubre de 1898, en una aldea que la utilizaban como destacamento militar, hijo de inmigrantes alemanes, según sus relatos su padre habría fallecido ahogado en un remolino en el Río Paraná, navegando en su canoa viró, una chalana construida totalmente de la gran corteza de un árbol de cedro y timbó. Quedó solo en el mundo a los 4 años haciéndose, cargo de él una familia de tareferos donde comenzó su dura vida en los obrajes de los montes misioneros. Llega a nuestra región, en el año 1925, vive mucho tiempo en la zona de Urugua-í. Allí empezó a cruzar el Río Paraná hacia el Paraguay transportando personas.

Arriba a nuestra ciudad en el año 1932, por aquel entonces, en el puerto se encontraba el vapor Venus, que servía como hotel flotante para los turistas, ya que por aquellos años cuando llovía no se podía llegar al hotel de Cataratas, en el año 1936, este vapor fue arrastrado por una de las máximas crecidas del Río Iguazú.

Apenas llega se dedica a realizar el cruce de personas hacia el país vecino, Brasil, con su canoa, labor que continuaron sus hijos.

Fuente: Libro Puerto Iguazú, Ciudad de Maravilla.
Fotografía: Martha Osten(nieta de don Guillermo)



Dirección: María Esther Rolón.

Gobierno: Dr. Claudio Raúl Filippa